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Protokoll 23.07.2019 

Ergebnisprotokoll der Vorstandssitzung vom 10.12.2019 

Geschäftsstelle des TVIU im Seebad Loddin 
Uhrzeit:  09:10 Uhr – 10:30 
 
Anwesenheit: Frau Riethdorf, Herr Raffelt, Herr Gericke, Herr Weigler, Herr Saß, 
Frau Renken 
 
TOP 1: Begrüßung durch die Vorsitzende Frau Nadine Riethdorf  
 
- Frau Riethdorf eröffnete die Vorstandssitzung und begrüßte die Anwesenden 

Vorstandsmitglieder. 
- 5 der 10 Vorstandsmitglieder waren zu Beginn der Sitzung anwesend. 
- Herr Kloppenburg und Frau Bensemann übertrugen Ihre Stimmen auf Herrn 

Raffelt 
- Frau Weitz und Herr Droth übertrugen Ihre Stimmen auf Frau Riethdorf 
 
TOP 2: Bestätigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 15.10.2019 

Der Vorstand bestätigt das Protokoll der Vorstandssitzung vom 15.10.2019. 
 
Abstimmung 
Anwesend:  5+4  
Stimmen dafür: 5+4 
Stimmen dagegen: - 
Enthaltungen: - 
 
TOP 4: aktueller Stand UTG Gesellschafterdarlehen  
 

- Der TVIU setzt ein Forderungsschreiben an die UTG auf, mit der 
beschlossenen Summe in Höhe von 7.095€, wie auf der 
Mitgliederversammlung beschlossen wurde 

- Das Vergleichsangebot muss bis zum 31.12.2019 versandt sein. Sollte die 
UTG dem Vergleichsangebot nicht zustimmen, muss das gerichtliche 
Mahnverfahren eingeleitet werden. 

 
 
TOP 5 Bestätigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 22.10.2019 
 

- Der Vorstand des TVIU beschließt das Protokoll der Mitgliederversammlung 
am heutigen Tage 

- Es wird dem Protokoll hinzugefügt, dass das Amt Usedom Nord, Süd und die 
Stadt Wolgast ausdrücklich Ihre Bereitschaft zum Vergleichsangebot erklärt 
haben 

- Nach versandt des Protokolls an die Mitglieder, haben diese eine dreiwöchige 
Einspruchsfrist, anschließend ist das Protokoll bestätigt  

- Der TVIU wird zukünftig im Newsletter einen monatlichen Rückblick zu den 
Terminen und Entwicklungen innerhalb des Verbandes mit beifügen, sodass 
die Mitglieder einen besseren Einblick in die Verbandsarbeit erhalten 

 
Der Vorstand bestätigt das Protokoll der Mietgliederversammlung vom 
22.10.2019. 
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Abstimmung 
Anwesend:  5+4  
Stimmen dafür:  5+4 
Stimmen dagegen: - 
Enthaltungen:  - 

 
 
TOP 3: aktueller Haushaltsplan vom 30.11.2019 
 

- Erfüllungsstand entsprechend dem Erwartungsstand 
- UTG zahlt regelmäßig für die Nutzung der Website www.usedom.de 
- Prüfung, dass alle Sponsorenanträge ausgezahlt wurden → alle Gelder 

wurden bereits abgerufen 
- Der TMV hat eine Rechnung über 3.000€ für eine Konzepterstellung im 

Rahmen der AG Struktur und Finanzierung erstellt- diese muss vor 
Jahresende umgeschrieben werden- 1.000€ dies Jahr, 1.000€ im Jahr 2020 
und 1.000€ über die UTG Kooperationsmarketing 

 
 
Top 6: Mitgliederveranstaltungen 2020 
 

- GEMA & GEZ Fachpersonal einladen- Veranstaltung zum Thema GEMA 
gebühren bei Ferienwohnungsvermietung (womöglich mit TVIOU gemeinsam 
veranstalten) 

- Touristiker Talk 
- Mitgliederversammlung 
- Zwischenfazit Tourismuskonzept könnte ein Thema für den Touristiker Talk 

sein 
- Fachberatung Wohnungsbau auf der Insel Usedom – Mitarbeiterwohnungen 

bei Hotelanlagen- aktuellen Ist- Stand erfragen 
- Frau Renken nimmt eine Umfrage in den Newsletter mit auf, welche Themen 

die Mitglieder gerne im Jahr 2020 über den Verband als Veranstaltung geklärt 
haben wollen. 

 
Top 7: Sonstiges: 
 

- Frau Riethdorf berichtete vom Tourismustag TMV in Warnemünde im Zeichen 
der Digitalisierung 

- Sascha Lobo hat die heutige Zeit und die Generation Z mit den aktuellen 
Social Media Portalen erläutert und welche Portale, welche Zielgruppe 
ansprechen 

- Dr. Rudolph hat einen Brief von Herrn Hennige kritisiert, welcher seinen 
Unmut über die fehlende Unterstützung zu der Thomas Cook Kriese schriftlich 
kund tat- dieser Brief wurde allgemeinverbindlich für die Insel Usedom 
dargestellt.  

- Ebenfalls hat er über die Modellregion gesprochen, stellte verschiedene 
Varianten vor und teilte mit, dass auf der Insel Usedom in 2021 eine 
Taktverdichtung mit der UBB geplant ist  

- Die Kommunen sollen sich gemeinsam um die Modellregion bewerben 
- Hr. Weigler sagt, dass für die Taktverdichtung ein weiterer Bahnhof bei 

Wolgast gebaut werden muss 
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- Das Land würde im Rahmen der Modellregion 75% der Personal- und 
Sachkosten für einen Fallmanager übernehmen. 
 

- Bei der Abendveranstaltung wurden Herrn Dahl der Tourismuspreis und Herrn 
Seelige- Steinhoff, Tilo Braune und Norbert Rethmann die Ehrennadel 
verliehen. 
 

- Mitgliederversammlung TMV: Frau Hesse wurde zur Präsidentin des TMV 
gewählt 

- Der Tourismustag 2020 wurde bereits angesprochen und Herr Steuer und 
Frau Riethdorf wollen sich hierfür mit der Insel Usedom bewerben (Januar) 
 

- Herr Woitendorf wurde in der Vorstandssitzung des TMV offiziell zum 
Geschäftsführer ernannt. 

 
 
 
Ende 10:30 Uhr 
Protokollantin Frau Renken  


